

Les conversations entre le gouvernement et des camionneurs colombiens reprennent



Bogota, 4 juillet, (RHC).- Après presque un mois de grève, les camionneurs colombiens et le gouvernement reprendront les dialogues pour parvenir à un accord face aux revendications du secteur des transports.

Les camionneurs exigent des améliorations des conditions de travail et une réponse gouvernementale face aux prix exorbitants des combustibles et des tarifs des péages.

À cause des affectations provoquées par la grève, le gouvernement a convoqué une réunion urgente, dans le but d'analyser les demandes des grévistes et de les persuader de suspendre la grève.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/98977-les-conversations-entre-le-gouvernement-et-des-camionneurs-colombiens-reprennent>



Radio Habana Cuba